



Ibagué, 17 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 374

Con Inficréditos, Alcaldía combate los 'gota a gota' y fortalece a los microempresarios locales

Más de 200 micro, pequeños y medianos emprendedores de la ciudad, se han beneficiado con esta estrategia de la alcaldesa Johana Aranda.

Desde hace más de 40 años Daniel García ha trabajado sin descanso para sacar adelante a su familia gracias al talento que posee, y a su empresa 'Ebanistería García', que con el apoyo de su hijastro, se encargan de cortar, pulir y pegar madera de nogal, para construir los mejores clósets de la capital tolimense.

"Esta es una labor que yo heredé de mi padre, y esta, es una microempresa familiar ya que yo trabajo aquí con mi hijastro, y ahí estamos en la lucha, porque esto es lo único que sabemos hacer", mencionó el señor García.

Lastimosamente, el voraz incendio que se registró meses atrás en la ciudad y que consumió diferentes locales comerciales en la calle 19 afectó a don Daniel de manera indirecta en sus ventas, puesto que sus principales clientes se encontraban en este sector y fueron víctimas de la emergencia.

"Debido al incendio, la producción se me bajó en un 30%, y justo por ese incendio, yo oí lo de los créditos con muchas facilidades de pago de la Alcaldía, y pues después de enterarme yo hice la petición y afortunadamente salí favorecido en ese crédito", precisó.















Y justamente para mitigar un poco esta crisis, y de igual manera para cerrarle las puertas a los 'gota a gota', la alcaldesa Johana Aranda a través de Infibagué, entregó más de 200 apoyos financieros denominados Inficréditos, que sumaron \$250.000.000 y beneficiaron principalmente a micro, pequeños y medianos emprendedores de la ciudad, como don Daniel García y su ebanistería.

"Esto nos ayudó muchísimo, porque los intereses son muy bajos, y a uno le subsidian parte de esos intereses, entonces eso es muy bueno. Ojalá la Alcaldía siga con este proyecto que es muy bueno para todos los microempresarios", concluyó Daniel García.

Es de señalar que, la novedad estuvo en que el Gobierno Local asumió el 100% de los intereses en los créditos entre \$300.000 y \$1'500.000; y para los préstamos de \$1'500.001 y \$5'000.000, se subsidió el 50% de los intereses. Tenga en cuenta que esta fue la primera fase del proyecto, y se espera a futuro, sacar una segunda fase y beneficiar a más emprendedores ibaquereños.







